



WAHL DES UNTERABSCHNITTSFEUERWEHRKOMMANDANTEN, ABSCHNITTSFEUERWEHRKOMMANDANTEN, STELLVERTRETERS, BEZIRKSFEUERWEHRKOMMANDANTEN UND –STELLVERTRETERS

1. Anlegen einer neuen Wahl

1. Menüpunkt – Meine Wahlen
2. Neue Wahl

The screenshot shows the FDISK web application interface. The browser address bar displays `https://test.fdisk.at/fdisk/module/vwms/Start.aspx`. The page title is 'TESTSYSTEM' and 'FDISK'. The main content area is titled 'Wahlen' and contains a table of election records. A red arrow labeled '1.' points to the 'Wahlen' menu item in the left sidebar. Another red arrow labeled '2.' points to the 'Anzahl' dropdown menu in the top right of the table area.

Instanzart	Instanz	Wahldatum	Status
FF	Aggsbach	02.01.2005	BESTÄTIGT DURCH LFKDO
UA	1 (AFKDO Melk)	07.08.2005	BESTÄTIGT DURCH LFKDO
FF	Krummussbaum	05.01.2006	BESTÄTIGT DURCH LFKDO
FF	Pöchlarn	05.01.2006	BESTÄTIGT DURCH LFKDO
FF	Matzleinsdorf	06.01.2006	BESTÄTIGT DURCH LFKDO
FF	Anzendorf	06.01.2006	BESTÄTIGT DURCH LFKDO
FF	Roggendorf	06.01.2006	BESTÄTIGT DURCH LFKDO
FF	Gansbach-Kicking	06.01.2006	BESTÄTIGT DURCH LFKDO
FF	Ornding	07.01.2006	BESTÄTIGT DURCH LFKDO
FF	Gölling	08.01.2006	BESTÄTIGT DURCH LFKDO
FF	Aggsbach	08.01.2006	BESTÄTIGT DURCH LFKDO
FF	Schollach	08.01.2006	BESTÄTIGT DURCH LFKDO
FF	Zelking	13.01.2006	BESTÄTIGT DURCH LFKDO
FF	Melk	13.01.2006	BESTÄTIGT DURCH LFKDO
FF	Spielberg-Dielach	14.01.2006	BESTÄTIGT DURCH LFKDO
FF	Gössam	14.01.2006	BESTÄTIGT DURCH LFKDO
FF	Albrechtsberg-Neubach	15.01.2006	BESTÄTIGT DURCH LFKDO
FF	Gerolding	15.01.2006	BESTÄTIGT DURCH LFKDO
FF	Erlauf	20.01.2006	BESTÄTIGT DURCH LFKDO
FF	Häusling	20.01.2006	BESTÄTIGT DURCH LFKDO



2. Eintragung der Wahldaten

- Datum
- Uhrzeit von
- Uhrzeit bis
- Ort des Wahllokals
- Wahlleitung: Die Mitglieder der Wahlleitung sind mittels Dropdown auszuwählen.
- Anzahl der anwesenden Wahlberechtigten (ist die eingetragene Anzahl geringer als die Hälfte der Wahlberechtigten wird automatisch der Vermerk „1/2 Stunde Wartezeit vom System gesetzt“)
- speichern

The screenshot shows the 'Wahlen erfassen' (Record Election) form in the FDISK system. The form contains the following fields and data:

- Instanz:** 122 (dropdown menu)
- Aktive Mitglieder:** 1117
- Mitglieder Reserve:** 289
- Mitglieder Feuerwehrjugend:** 64
- Wahlberechtigte Mitglieder:** 52
- Status:** ERSTELLT
- Wahldatum:** 11.11.2010
- Beginn/Ende der Wahl:** 09:00 Ende 09:30
- Wahllokal:** Feuerwehrklubhaus Reichlers
- Wahlleiter:** (dropdown menu) UNTERSCHREIBEN
- Wahlbeisitzender:** (dropdown menu) UNTERSCHREIBEN
- Wahlbeisitzender:** (dropdown menu) UNTERSCHREIBEN
- Anwesende wahlberechtigte Mitglieder:** 50
- 1/2 Stunde Wartezeit:**
- Einsprüche bzw. Entscheidungen der Wahlleitung:** (text area)

Red arrows labeled a) through g) point to the following elements:

- a)** Instanz dropdown
- b) u. c)** Wahldatum and Beginn/Ende der Wahl fields
- d)** Wahllokal dropdown
- e)** Wahlleiter dropdown
- f)** 1/2 Stunde Wartezeit checkbox
- g)** Speichern button



3. Eintragung des Wahlergebnisses für den Kommandanten und den -stellvertreter

Hier sind alle Wahlvorschläge einzutragen. Die betreffenden Personen mittels des Dropdownfeldes suchen.

Sollten mehrere Wahldurchgänge erforderlich sein, ist das Ergebnis jeden Durchganges einzutragen. Beim 2. Wahldurchgang sind nur bei jenen Personen die Anzahl der auf diese entfallenen Stimmen einzutragen, die in die Stichwahl gekommen sind. Bei allen anderen Personen ist die Zahl „0“ einzutragen. Sollte es zu einem Losentscheid gekommen sein, ist bei jener Person auf die der Losentscheid fiel die Markierung zu setzen.

Die Eintragungen sind zu speichern.

The screenshot shows the FDISK web application interface. At the top, there is a navigation bar with 'Logout', 'Menü aus', and 'Wahlen / Wahl / Wahl festhalten'. The main content area is titled 'Wahlvorschläge' and displays a table of candidates with columns for 'Mitglied', 'Stimmen', 'Stimmen 2. WD', and 'Losentscheid'. Below the table, there is a 'Wahlmeldeblätter' section with a form for entering election results, including fields for 'Funktion', 'Mitglied', 'Abgegebene Stimmen', 'Ungültige Stimmen', and 'Gültige Stimmen'. The interface also shows a sidebar menu on the left and a footer with 'FDISK 1.58.1.4'.

Mitglied	Stimmen	Stimmen 2. WD	Losentscheid
[Dropdown]	10	0	<input type="radio"/>
[Dropdown]	19	24	<input checked="" type="radio"/>
[Dropdown]	19	24	<input type="radio"/>
[Dropdown]			<input type="radio"/>
[Dropdown]			<input type="radio"/>

Datensätze 1-3 von 3

Wahlmeldeblätter

Datensatz wurde erfolgreich gespeichert!

Funktion: Abschnittsfeuerwehrkommandant

Mitglied: [Dropdown]

Abgegebene Stimmen: 50 / 50

Ungültige Stimmen: 2 / 2

Gültige Stimmen: 48 / 48

Zurück | Speichern | Löschen



4. Unterschriften der Wahlleitung

Für die Mitglieder der Wahlleitung muss ein persönliches Login vorhanden sein. Sollte eines der Mitglieder kein Login haben ist von der jeweiligen Instanz eines anzulegen.

Mit Klick auf den Vermerk „UNTERSCHREIBEN“ wird ein WebPage-Dialog geöffnet. Hier ist vom jeweiligen Mitglied der Wahlleitung der Loginname und das Passwort einzugeben und auf den Button „Unterschreiben“ zu klicken.

Haben alle Mitglieder der Wahlleitung elektronisch unterschrieben, kann das Wahlmeldeblatt abgesendet werden.

Von der jeweils nächsten Instanz ist das Wahlmeldeblatt zu bestätigen. Durch das System wird vermerkt welcher Benutzer das Wahlmeldeblatt bestätigt hat.